
 

  【問９】今後砂川市は、どのような分野に力を入れるべきだと考えますか。 

      （複数回答・３つまで） 

  

  「知名度を上げて観光など盛んにする」が 29.3%と最も高く、「スポーツ活動や施設を充実させる」

（28.6%）、「魅力ある商店街にする」（23.8%）と続きます。また、「冬の除排雪を充実させる」（21.1%）

が４位に入ってきています。 

  

 

【「その他」の記述】 

・もっとお祭りをする。 

・生物を大切にする。 

・大きなお店を置いて欲しい。 
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スポーツ活動や施設を充実させる

魅力ある商店街にする

冬の除排雪を充実させる

公園を整備し利用しやすくする

病院の医療体制を充実させる

ごみの減量化とリサイクルを進める

自然環境保護の取り組みを充実させる

産業を盛んにして働く場を増やす

子どもの教育や学校の設備を充実させる

公共交通を利用しやすくする

交通事故や災害、犯罪を減らす

高齢者や障害者への福祉を充実させる

生活困窮者への福祉を充実させる

計画的で安定したまちの財政運営

保育所や子育ての支援を充実させる

健康づくりの活動を充実させる

芸術・文化活動や施設を充実させる

市民参加によるまちづくりを進める

道路や橋を整備する

近隣市町との連携

消防や救急体制を充実させる

地域の福祉活動を盛んにする

住宅や上下水道を整備する
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砂川市が今後力を入れるべき分野

（回答者数147人中）


